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平成２８年度 第３回平田地域協議会（現地視察後）会議録

（要約） 

 

１．日 時／平成２８年１０月２５日（火） 

現地視察（午後１時３０分～午後３時５０分） 

意見交換（午後４時～午後４時３０分） 

 

２．場 所／平田総合支所 ３０２号室 

 

３．出席者／（１）１号委員（団体推薦委員） 

岩間政幸委員、阿彦 健委員、菅原長昭委員、久松 司委員、 

長谷部耕次委員（会長）、池田知子委員、阿曽 彰委員 

                            計 ７名 

 

      （２）２号委員（識見委員） 

         阿部重敏委員、石黒由香委員（副会長）、髙橋栄子委員、佐藤鐵喜委員 

計 ４名 

 

      （４）酒田市平田総合支所 

  阿部亨支所長兼地域振興課長、佐藤栄一建設産業課長、 

櫻井静悟建設産業課長補佐、佐藤敏行地域振興課課長補佐、 

太田英一地域振興係主任                 計 ５名 

                                  出席者合計１６名 

 

４．欠席／ 長谷部信勝委員、後藤 純委員、佐藤みさ子委員、藤原幸雄委員 

                       欠席者 ４名 

 

５．次 第／１．あいさつ（会長） 

 

２．協 議 

（１）会議録署名委員の選任 

 

（２）協議 

① 六カ村排水路 

② 市道十二滝線の土砂崩落 

③ 林道鷺沢（さぎさわ）２号線 

④ その他 

 

３．その他 

 

４．閉 会 

 

 

６．会議録（要約） 

 （１）開会 
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佐藤地域振興課課長補佐 

 これより平成２８年度第３回平田地域協議会を開会します。 

最初にあいさつをお願いいたします。 

 

（２）会長あいさつ 

長谷部会長 

 現地を見ることの大切さを実感していただいたと思います。山間地域の課題は、平場地域

でも課題を共有し全住民が一体となって要求していかなければ実現できないと思います。今

日は、現地視察ご苦労さまでした。時間が限られていますので、短時間で終わりたいと思い

ます。 

 

（３）議事録署名委員の選任 

長谷部会長 

はじめに、議事録署名委員の選任ですが、事務局から提案してください。 

 

佐藤地域振興課課長補佐 

会議録署名人については名簿の順番で、石黒由香委員にお願いしたいと思います。 

  

長谷部会長 

 異議ございませんか。 

  

―― 一同、異議なしの声 ―― 

 

長谷部会長 

 それでは、石黒委員よろしくお願いします。 

 

（４）協 議 

① 六カ村排水路 

長谷部会長 

それでは、協議に入ります。六カ村排水路についてを説明願います。 

 

佐藤建設産業課長 

―― 資料を説明 ―― 

 

長谷部会長 

 合併後、進展していなかったが、27年度から動き出し、今年度は30万円予算が付いて調査

しているということです。今後、早期の解決を求める必要があると思います。その他、ご意

見ありませんか。 

 ないようですので、次に進みます。 

 

②市道十二滝線の土砂崩落 

長谷部会長 

 市道十二滝線の土砂崩落について、説明お願いします。 

 

佐藤建設産業課長 

―― 資料を説明 ―― 

 

長谷部会長 

 市道崩落については、改修の方向が見えてきているようですが、課題はその先にある、滝
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つぼの吊り橋とその先の崩落改修です。これが実施されないと、観光資源としての一二滝は

完成しません。今後とも要望を続ける必要があります。 

 みなさまから、ご意見等ございませんか。 

 特になければ、次に進みます。 

 

③林道鷺沢２号線 

長谷部会長 

 それでは、林道鷺沢２号線について、説明お願いします。 

 

佐藤建設産業課長 

―― 資料を説明 ―― 

 

長谷部会長 

 それでは、ご意見をお願いします。 

 

岩間委員 

 優先順位が下がって、計画からも消えたということですが、地元としては、なんとか計画

に入れて再開をお願いしたい。１つの選択として、沢山線ではなく長根線への接続はどうだ

ろうか。林道は繋がらなければ意味がない。 

 

佐藤建設産業課長 

 当初計画時も、どこに繋ぐかいろいろ検討されたようですが、沢山線接続をめざす計画に

なったようです。田沢コミ振の要望書を市長へ提出していますが、この中で元田沢からの鷺

沢２号線の要望もあります。農林水産部長は、林道のハードルは高いので、作業道ではどう

かと話していました。 

岩間委員 

 話は聞いていましたが、レベルダウンかと感じました。何もしないよりは前進ですが、協

議会は先を見越した話し合いの場ですので、休止を解いて、林道として計画してほしいとい

うのが、地元の要望です。 

 

佐藤建設産業課長 

 昨年、岩間さんから未来トークで市長への意見もありました。協議会含めて、要望は必要

かと思います。 

 

長谷部会長 

 その他、ご意見ありませんか。 

ないようですので、この件については終了します。 

 

④その他 

長谷部会長 

 次回の予定はいつですか。 

 

佐藤地域振興課課長補佐 

 来年、２月ころを予定しています。 

  

長谷部会長 

 年末、年始に地域住民が課題についてどう考えるか、話題に出して聞いてほしい。地域の

総意が大切です。反対する人がいると計画も止まってしまいます。 
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阿彦委員 

 林道管理は地元でやっているが、年々高齢化と人口減でたいへんになってきている。維持

管理をどうしていくのか行政はどのように考えているのか。 

 

阿部支所長兼地域振興課長 

 以前、林道の草刈りを市が行ったことろ、市への期待が高まり、地元での管理が手薄く

なったということもありました。市道についても管理が入りにくくなっており、林道につい

ては、さらにたいへんになってきていますが、本所と相談していくしかない状況です。 

 

長谷部会長 

 執行部が何でもできると思ってはいけないと述べさせていただきます。 

 旧住民が、一体となって総力で向かわないと要望は実現されません。そういう意志のある

地域とない地域では差が出てきます。 

 それでは、今日はこれで終了したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

―― 一同、異議なしの声 ―― 

 

長谷部会長 

それでは、石黒副会長、閉会をお願いします。 

 

（５）閉 会 

 

石黒由香副会長 

 これで、平成２８年度第３回平田地域協議会を閉会いたします。 

皆さまお疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

           会議録署名委員                          


